

Vaca: Libertad de Nelson, «Estamos muy entusiasmados con el fútbol este año»



Foto: Prensa



Luis Vaca, presidente de *Libertad de Nelson*, dialogó con *SOLO LEF* acerca de la actualidad de la institución rojiblanca.

Entre otras cosas, Luis nos habló acerca de la situación económica. “*Al no haber nada, los socios no podían disfrutar del club*”, expresó en relación al pago de la cuota societaria, difícil de percibir –y de hacerlo valer- en tiempos de pandemia. Actualmente el club cuenta con alrededor de 750 socios.

También nos habló acerca del proyecto para construir una nueva cancha auxiliar en una manzana que le fue donada a la institución. Por último, Luis hizo referencia al plantel superior: “*El balance en Primera es muy positivo. Se logró repatriar a chicos que eran de acá y que estaban jugando afuera*”, comentó.

[VER AQUÍ NOTA GRABADA Y SU OPINIÓN](#)